

2025年3月24日

新造タグボートの地元小学生向けお披露目会開催について

当社発注の新造タグボート「展海丸」が2025年3月に竣工し、同月12日に地元の赤崎小学校6年生児童を招待してお披露目会を開催しましたので、お知らせいたします。

本船は同小学校へ船名募集のご協力をいただき、6年生児童の皆さんからご応募いただいた候補の中から船名を決定したものであり、佐世保の九十九島の美しい風景を望む名所である「展海峰」にちなんで命名されました。

参加いただいた児童の皆さんからは展海丸の八の字旋回や放水などのデモンストレーションに歓声が上がり、「来てよかったです」「また来たい」との感想をいただきました。

なお、3月21日付の長崎新聞朝刊記事にも当日の模様を掲載いただいておりますので、以下の記事リンクからご覧ください。※記事は長崎新聞社に無断で転載することを禁じます。

(<https://www.nagasaki-np.co.jp/kijis/?kijiid=0cb3e0471dca4258b80c57a33de2969b>)

当社は、会社基本方針のもと引き続きESG（環境・社会・ガバナンス）の取組を推進し、地域社会との連携を強化してまいります。

以上



〈お披露目会の様子〉

(左上) 展海丸デモンストレーション

(右上) 奥田所長による挨拶

(下) 当日の児童へのお土産